

親子で運動、楽しいよ♪ みんな集まれ！あそぼう広場

5月18日に会見小学校グ
ラウンドで「みんな集まれ！」
あそぼう広場」が開催され、
およそ20組の親子が芝生の



上で体を動かした遊びを
楽しみました。夏を思わ
せる日差しが降り注ぐ中、
タオルを使って走ったり、
跳んだり、転がつたりと、
思い切り体を動かして遊
びました。今後「かぞく
の日」に合わせて様々な
イベントが開催される予定です。

（開催についての詳細は4ページ
をご覧ください）

おめでとうございます

◆危険業務従事者叙勲

瑞宝双光章（警察功労）

永榮 紀文さん

（71歳・元警視正・宮前一区）



昭和41年から平成15年までの37年間にわたり、鳥取県警に勤務されました。主に少年非行の防犯、覚せい剤の取り締まり等の犯罪活動に従事されました。

「転勤が多く、家内には大変苦労を掛けました。勤務先では人に恵まれ、良い出会いがたくさんありました。今後は、地域の皆さんのが安全に暮らしていくお手伝いをしていきたいですね」と話される永榮さん。現在は地区の老人クラブ会員や、保護司の活動に携わられています。

上での体を動かした遊びを楽しみました。夏を思わせる日差しが降り注ぐ中、タオルを使って走ったり、跳んだり、転がつたりと、思い切り体を動かして遊びました。今後「かぞくの日」に合わせて様々な



体脂肪率や筋力を測定中

運動習慣を身につけ筋力アップ □「トレ運動教室」

（運動器機能向上教室）

霜で被害 知事が南部町を視察

4月中旬の霜の害

（霜害）により、

柿などの農産物に

被害が発生したこ

とを受けて、4月

25日に平井県知事

が南部町内を視察

されました。

視察には平井知

事をはじめ、県や

農協の関係者らおよそ

20人が参加しました。

この視察は、4月15日

に県内各地で早朝に気

温が氷点下を下回った

ことで霜が生じ、農産

物に被害を及ぼしたこ

とを受けて行われまし

た。この霜害による農

産物の被害額は、県全

体で4億円あまりと、

記録に残る1958年

以降では、過去最悪の

被害額となりました。

柿などの農産物にと

つて、4月中旬は新芽



赤井富雄あいみ果実部部長（写真左）と坂本町長
から説明を受ける平井知事（写真右）

この日平井知事は、柿生産者から被害状況について説明を受けながら、およそ20分かけて視察。県では引き続き、他の農産物の被害状況なども調べ、対策を講じることにしています。